

« Quand le dragon vit qu'il avait été précipité sur la terre, il poursuivit la femme qui avait mis au monde l'enfant mâle. Alors, les deux ailes du grand aigle furent données à la femme pour s'envoler au désert, vers son lieu, où elle est nourrie un temps, des temps, et la moitié d'un temps, loin de la face du serpent. De sa gueule, le serpent lança de l'eau comme un fleuve derrière la femme, afin de la faire entraîner par le fleuve. Mais la terre secourut la femme, elle ouvrit sa bouche et engloutit le fleuve que le dragon avait lancé de sa gueule. »

– Apocalypse 12.13-16

Conformément à cette prédiction, au Moyen Âge, pendant les heures les plus sombres de l'ère chrétienne, Satan envoya contre l'Église un « fleuve » de persécutions afin « de l'entraîner par le fleuve ». Il s'agit ici d'une guerre spirituelle, une guerre sans merci. Satan veut détruire l'influence du Christ en faisant disparaître son Église. Pour parvenir à ses fins, il ne néglige aucun moyen pouvant mener à la réalisation de ses desseins maléfiques. Le dragon représente premièrement Satan. Mais rappelez-vous que Satan utilise les institutions humaines pour s'en prendre au peuple de Dieu. Il se servit du roi Hérode pour essayer de tuer l'enfant Jésus dès sa naissance. Il harcela Jésus et le fit exécuter par l'entremise de dirigeants religieux jaloux. Mais l'apparente victoire de Satan devint le plus grand triomphe du Christ. Furieux de sa défaite consommée à la croix, Satan dirige maintenant sa colère contre l'Église fondée par Jésus-Christ.

Après la crucifixion, et pendant quelques centaines d'années, des milliers de chrétiens perdirent la vie par l'épée, dans les arènes, en prison ou en exil. Les autorités séculières de l'époque étaient responsables de ces persécutions.

Mais après les premiers siècles, un changement s'opéra progressivement dans l'Église. Déjà au cours des II^e, III^e et IV^e siècles, plusieurs